

20 familias vulnerables mejoran sus viviendas

Municipio, a través del Fosis, intervino los hogares con el programa de Habitabilidad.

Crónica
 cronica@lidersonantonio.cl

Con la entrega de certificados a 20 familias de la comuna, la Municipalidad de San Antonio cerró una nueva etapa del Programa Habitabilidad 2023-2024, iniciativa ejecutada por el municipio a través de la Unidad de Protección Social, perteneciente a la Dirección de Desarrollo Comunitario (Dideco), y financiado por el Fondo de Solidaridad e Inversión Social (Fosis).

El programa tiene como objetivo mejorar las condiciones de habitabilidad de hogares en situación de vulnerabilidad. Las intervenciones incluyeron instalación eléctrica certificada, habilitación de baños, mejoramiento de pisos y obras menores de protección contra el frío y la humedad, además de equipamiento para el hogar, entre otras.



LAS FAMILIAS BENEFICIADAS RECIBIERON UN CERTIFICADO.

20 familias de San Antonio fueron beneficiadas con este programa social.

Desde la Dirección de Desarrollo Comunitario, su directora, Daniela Jiménez, destacó la importancia del trabajo coordinado entre el municipio y los organismos públicos para ejecutar este tipo de iniciativas. “En esta oportunidad, 20 familias fueron beneficiadas con mejoras en sus viviendas, lo que sin duda impacta positiva-

mente en su bienestar y el de sus seres queridos”, señaló.

Por su parte, el concejal Manuel Meza valoró el compromiso del equipo municipal para gestionar este tipo de apoyos. Según indicó, se trata de un esfuerzo sostenido que responde a una demanda concreta de la comunidad. “Estos programas no llegan solos. Requieren gestión, postulación y trabajo técnico. Ver sus resultados en terreno, especialmente durante el invierno, es muy gratificante”, afirmó.

Junto con la certificación, cada familia recibió una mochila con un kit de emergencia para el hogar, que incluye implementos

básicos para enfrentar situaciones de riesgo o catástrofes. Esta entrega refuerza la dimensión preventiva del programa, aportando a la seguridad y preparación de las familias beneficiadas ante eventuales emergencias.

Una de las beneficiarias, Nancy Urieta, aseguró que la intervención significó un cambio radical en su vivienda. En su caso, el proyecto contempló la instalación eléctrica, la construcción de un baño y la colocación de pisos. “Mi casa estaba a medio terminar y hoy podemos vivir mucho mejor. Esta ayuda fue fundamental, especialmente para los niños”, expresó.